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Résumé :

L'énergie des éléments plus fondamentaux et nécessaires a la vie, en raison de la hausse
continue de la demande d'énergie est devenue nécessaire de trouver d'autres sources de
production d'énergie grace a I'utilisation des énergies renouvelables et des sources plus
importantes de I'utilisation de I'énergie solaire en raison de leurs nombreux avantages.
Dans cette these, nous analysons la modélisation et la simulation d’un systeme
photovoltaique fonctionne selon le mécanisme " perturbation et observation " assurant la
poursuite de la puissance maximale fournie par le générateur photovoltaique. Les résultats de
la simulation obtenue par MATLAB/SIMULINK, pour un systéme de contréle de trafic
dynamique photovoltaique.

Mots clés : Photovoltaique, Convertisseur boost, Commande MPPT, Modélisation,
Simulation.
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Abstract :

Energy is considered as the more fundamental and necessary of the conditions of life; the
increase of demand of energyled to findother sources of production energy thanks to the use
of renewable energies and the more significant sources of the use of solar energy that are
having many advantages.

In this study, we analyze modeling and it if mutation of a system photovoltaic which
Functions according to m's mechanisms " disturbance and observation " ensuring the
continuation of the maximum power provided by the generator photovoltaic. The findings of
the simulation obtained by MATLAB/SIMULINK, for a system of control of dynamic traffic
photovoltaic.

Key words: Photovoltaic, Converter boost, Order MPPT, Modeling, Simulation.
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